



## **ALBA EXPRESA SU PROFUNDA PREOCUPACIÓN ANTE LOS ACONTECIMIENTOS OCURRIDOS CONTRA EL EXPRESIDENTE LUIS ARCE CATAORA**

La Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA) expresa su profunda preocupación ante los acontecimientos ocurridos en el Estado Plurinacional de Bolivia, que evidencian el inicio de un proceso de judicialización de la política dirigido contra el expresidente Luis Arce Cataora.

El ALBA advierte que estos hechos responden a patrones ya conocidos en la región, caracterizados por la instrumentalización del sistema judicial con fines de persecución política, en abierta vulneración del Estado de Derecho, la soberanía popular y la convivencia democrática.

Este tipo de prácticas, asociadas al *lawfare*, han sido utilizadas de manera sistemática para deslegitimar, neutralizar y perseguir a líderes y fuerzas políticas populares.

La Alianza denuncia que estas acciones forman parte de una estrategia promovida por sectores de la derecha extremista latinoamericana, orientada a revertir conquistas sociales, desmantelar proyectos soberanos y quebrantar la voluntad de los pueblos mediante mecanismos no electorales.

**Caracas, 13 de diciembre de 2025**